

Protokoll:

Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Kühental erläutert 61/Herr Wittgens die geplante Erschließung des Geländes der Fa. König anhand eines Planes. Die Planung zur verkehrlichen Erschließung sei im Vorfeld mit 66/SVB abgestimmt worden.

Ausschussmitglied Kühental hält die vorgesehene Erschließung des Grundstückes für problematisch, da die anderen Anlieger ggf. durch den zu erwartenden Verkehr beeinträchtigt werden können.

61/Herr Wittgens führt aus, dass durch das rechtswidrige Abstellen von Fahrzeugen es zu Beeinträchtigungen kommen könne. Würden sich die Verkehrsteilnehmer an die bestehenden Verkehrs-/Parkregelungen halten, sei die Erschließung des Betriebsgeländes der Fa. König gesichert. Im Rahmen der Bauleitplanung sei die o.g. Problematik nicht lösbar.

Ausschussmitglied Kühental bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Planung zur verkehrlichen Erschließung ggf. noch geändert werden könne.

Herr Beigeordneter Prümm verweist auf die geplante Offenlage des Bebauungsplanentwurfes. Im Rahmen dieser Offenlage könnten die betroffenen Anlieger entsprechende Anregungen vorbringen.

Ausschussmitglied Kühental bittet zu prüfen, ob die Verwaltung ggf. die Probleme der verkehrlichen Erschließung im Rahmen eines Ortstermins im Vorfeld der Offenlage mit den betroffenen Anliegern erörtern kann.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.